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Satura apresenta “Jorge, o Santo Guerreiro”
Transmissão online do espetáculo será feita em comemoração ao Dia de São Jorge

DIVULGAÇÃO

A comemoração do Dia de 
São Jorge, no próximo dia 23 
de abril (sexta-feira), não vai 
passar em branco para a Satura 
Companhia de Teatro, que fará 
exibição especial, de um dos 
mais recentes trabalhos, o espe-
táculo “Jorge, o Santo Guerrei-
ro”. A montagem faz uma linda 
homenagem a esse soldado ro-
mano que deixou marca na his-
tória e é adorado por milhares 
de pessoas pelo mundo. A trans-
missão comemorativa será rea-
lizada gratuitamente, às 19h, no 
canal de Youtube da Satura (ht-
tps://www.youtube.com/chan-
nel/UCmBGn0b0L9NVRule1g-
nKSTQ). Essa será mais uma 
oportunidade para quem ainda 
não viu, conferir a obra de au-
toria e direção de Fred Justen, 
que permanecerá disponível na 
página até domingo, dia 25/4. 

O espetáculo conta com ro-
teiro que transcorre entre fatos 
históricos e lendas populares 
em uma linda homenagem a São 
Jorge da Capadócia. Com estilo 
mambembe, a montagem conta 
com 11 artistas no palco, sendo 
nove atores e dois músicos, que 
juntos narram a trágica vida do 
guerreiro, Jorge, símbolo de 
fé e força para a população de 

diversos países, de diferentes 
culturas. Sem cunho religioso, 
o espetáculo conta essa história 
costurada com relatos biblio-
gráficos e fábulas, no embalo 
de músicas originais tocadas ao 
vivo e muita poesia. “Jorge, o 
Santo Guerreiro” convida o pú-
blico a se emocionar e viajar em 
um enredo com toda a caracteri-
zação que o tema merece. 

Em cena, os atores se divi-
dem entre personagens e artistas 
saltimbancos que vão narrando 
a vida e o martírio de Jorge, até 
ele se tornar um homem san-
to. No palco, Fred Justen conta 
essa história ao lado dos atores 
Fernando Queiroz, Elbes das 
Neves, Renata Garcia, Gabriel 
Cândido, Christiane Carvalho, 
Beth Medeiros, Jéssica Leite e 
Vivian Dutra. Com direção mu-
sical de Nino Rhamos, no vio-
lão; percussão de João Gabriel 
Ribeiro e arranjos de Pedro Ri-
beiro, os músicos ajudam a dar 
o tom de cada cena.  

Lançado em 2019, em uma 
única apresentação presencial 
antes do início da pandemia, o 
espetáculo tem sido disponibili-
zado ao público, em ocasiões es-
peciais, por meio digital. “Essa 
é uma das mais recentes obras 

SATURA Companhia de Teatro apresenta o espetáculo de forma online nesta sexta

e de grande valor para a com-
panhia e acredito, para a socie-
dade, tendo em vista as  milha-
res de pessoas que são devotas 
desse guerreiro da fé”, desta-
cou o diretor, autor e ator, Fred 
Justen, reforçando que com a 
manutenção das medidas pre-
ventivas ao coronavírus, o meio 
digital está sendo, pelo segundo 

ano consecutivo, um caminho 
para levar o trabalho ao público. 
“Esse espetáculo foi feito para 
homenagear Jorge e para levar 
uma mensagem de amor, nesse 
momento tão delicado que vive-
mos. É com enorme satisfação 
que apresentamos mais uma vez 
esse lindo importante trabalho, 
que em breve poderá voltar aos 

Sexta-feira, 23 de abril de 2021

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 373 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da 
Câmara Municipal de Petrópolis, em 22 
de abril de 2021.
Sady Paulo Soares Kapps – Diretor Ad-
ministrativo

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 516 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da 
Câmara Municipal de Petrópolis, em 22 
de abril de 2021.
Sady Paulo Soares Kapps – Diretor Ad-
ministrativo

ATA DA 40ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às dezesseis horas e vinte e oito minu-
tos, o Senhor Vereador Marcelo Lessa, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Reg-
istre-se que as dezesseis horas e vinte e 
nove mintuos a sessão foi suspensa por 
vinte minutos. Registre-se que às dez-
essete horas e oito minutos a sessão foi 
reaberta. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência, 
em seguida solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que re-
alizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPEDI-
ENTE:  GP Projeto de Lei nº: 
369/2021 (CMP 4080/2021); Requeri-
mentos de Desarquivamento nº: 4051 e 
4052/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. Indicações Legislativas nº: 4015 e 
4033/2021 do Vereador Fred Procópio; 
4016, 4017, 4018 e 4022/2021 da Verea-
dora Gilda Beatruz; 4020/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. Requerimentos de In-
formação nº: 4031 e 4032/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor. Indicações nº: 
3107, 3877, 3879, 3880, 3881, 3884 à 
3886, 3888, 3890, 3891, 3901, 3902, 
3904, 3906 à 3913, 3915 à 3923, 3925 à 
3932, 3941, 3943, 3944, 3947 à 3952, 
3955 à 3960, 3962, 3965, 3976 à 3979, 
3984 à 3987, 3989, 3991 à 3993, 3995, 
3997, 4002 à 4006, 4008, 4024, 4027, 
4028, 4030, 4034 à 4037, 4041 à 4046, 
4050, 4053 à 4058, 4060, 4063 à 4066, 
4068, 4069, 4072 à 4079, 4081, 4082, 
4086 à 4088, 4090, 4091, 4093 à 4099, 
4102, 4105 à 4119, 4121 à 4126, 4128 e 
4129/2021. Projeto de Lei Substitutivo 
nº: 4092/2021  do Vereador Yuri Moura. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
solicitou um minuto de silêncio em hom-
enagem ao Senhor Paulo Branco, que 
veio a falecer de COVID-19. Terminada a 
leitura do expediente o Vereador Júnior 
Coruja solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Veto GP 
300/2021 (CMP 3542/2021). O Veto foi 
mantido com 15 votos. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o GP nº: 
404/2021 (CMP 4199/2021). O Projeto 
de Lei foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz ab-
steve-se. Colocado em 1ª e 2ª Discussão 
e Votação o GP nº: 358/2021 (CMP 
3967/2021). O Projeto de Lei foi com 14 
votos. Registre-se que o Vereador Dudu 
absteve-se. Colocado em Votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 4202/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em 1ª e 2ª Discussão 
e Votação o Projeto de Lei nº: 0558/2021 

do Vereador Marcelo Lessa. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja pediu vista 
do Projeto. Pedido de vista do Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Indicações nº: 
0546, 0547, 0550, 0560 e 0562/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 2060, 2064, 
2069 e 2119/2021 do Vereador Dudu; 
2247, 2347, 2348, 2350 e 2585/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 2272, 2317, 
2318 e 2319/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 2312, 3096 e 3105/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; 2558/2021 do 
Vereador Domingos Protetor, do Ver-
eador Dr Mauro Peralta, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2519, 2521, 2550, 2551 e 
2552/2021 do Vereador Fred Procópio; 
2549/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor, do Vereador Doutor Mauro Peralta 
e do Vereador Marcelo Chitão; 2705 e 
2708 à 2711/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; 2936, 2938, 2939, 2941 e 
2942/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
3410, 3428, 3430, 3431 e 3432/2021 do 
Vereador Júnior Coruja; 3590, 3593, 
3595, 3597 e 3598/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3616, 3617, 3667, 3699 e 
3701/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Registre-se que o Vereador Marcelo 
Chitão pediu destaque à Indicação nº: 
2558/2021. A Indicação foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Maurinho Branco. Registre-se que 
a Vereadora Gilda Beatriz pediu destaque 
à Indicação nº: 3699/2021. A indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Maurinho Branco. 
As demais indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Maurinho Branco. 
Terminada a ordem do dia, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE - Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre um 
jornal antigo recebido de um amigo do 
bairro Morin, jornal este de uma de uma 
data em que o mesmo ainda não era nem 
nascido, ele continha notícias da Câmara 
Municipal de Petrópolis. Parabenizou a 
Tribuna de Petrópolis que vem fazendo 
seu papel de jornalismo há muitos anos. 
Disse que na Servidão Luiz Gorni no bair-
ro Morin, moradores tiveram que gastar 
dinheiro de seus próprios bolsos, neste 
momento difícil da pandemia, para fazer 
um serviço que era de obrigação da 
Águas do Imperador. Relatou que fez di-
versos ofícios para esta empresa, pedin-
do melhorias desta servidão e nenhum 
deles foi atendido. Disse ficar muito triste 
com esta situação, pois é inadmissível 
pessoas que pagam seus impostos pas-
sarem por isto. Citou também ter feito 
ofícios para taparem buracos na Avenida 
Leopoldina, no bairro Nogueira, onde a 
Águas do Imperador esteve para fazer 
reparos, e não consertou os danos de 
seu serviço. Afirmou que a Rua da 
Represa, no bairro Caxambu está de-
struída, rua esta que é feita a captação 
de água, para vender a população Petro-
politana. Disse que esta rua se encontra 
assim pois passam diversos caminhões 
pesados, máquinas e tratores e acha um 
absurdo a Prefeitura ter que fazer a ma-
nutenção. Falou sobre diversas ruas que 
pagam taxa de esgoto e não utilizam 
deste serviço. Pediu encarecidamente 
ao Prefeito e ao Secretário de Saúde, 
para fazerem um esforço além do que já 
estão fazendo para não deixarem a UPA 
sem médicos. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre a Águas do Imperador, que acha 
esta empresa uma vergonha. Citou ain-
da que hoje é visto na conta de água de 
diversas pessoas, cobrança de taxa de 
esgoto e que o esgoto de muitas destas 
famílias vai para águas fluviais e nem é 
tratado. Afirmou estar faltando médicos 
nos hospitais, que o mesmo foi fiscalizar 
o Hospital Nelson Sá Earp e estava sem 
médicos, porém quando olhou a escala, 
tinham dois médicos escalados naquele 

dia e os mesmos faltaram. Disse não te-
rem compromisso por serem RPA, que 
acha que deviam mudar por contrato. 
Falou também sobre a falta de médicos 
nos postos de saúde, e que o fator que 
ocasiona isto são os médicos não aceit-
arem o valor do salário oferecido pelas 
horas trabalhadas. Sugeriu que seja 
feito um rodízio de plantão dos médicos 
nestes postos e que melhorem os salári-
os. Disse que legisla por todos, porém, é 
o protetor dos animais, que esta causa 
que escolheu e o trouxe a esta Casa 
como Vereador. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Sugeriu que o presidente desta 
Casa peça o inteiro teor do contrato com 
a Águas do Imperador, para que possam 
estudar e ver o que pode ser feito de efe-
tivo para obrigar esta empresa a tra-
balhar de acordo com o que o povo que 
paga pelos seus serviços precisa. Falou 
que os Vereadores tem que fazer o pos-
sível para mostrar não ter medo de em-
presa alguma. Relatou que antes da 
Águas do Imperador vir para nossa ci-
dade sofríamos muito com a falta de 
água, que esta empresa chegou e solu-
cionou este problema, porém, resolveu 
cobrando valores altíssimos, principal-
mente dos mais necessitados. Disse que 
na área da saúde estamos com quatorze 
postos de saúde sem médicos. Afirmou 
que não adianta termos UPA, pois não é 
medicina, que medicina é preventiva. 
Falou que foi levado ao Prefeito através 
do Vereador Domingos Protetor, uma 
proposta para serem feitos contratos 
provisórios e solucionar a falta de médi-
cos em nosso Município, que o Prefeito 
ficou de estudar a proposta e ver o que 
pode ser feito. Relatou que dia vinte e 
nove de abril de dois mil e vinte um terá 
uma reunião da Comissão Parlamentar 
de Inquérito do COVID-19. Convidou a 
coluna Les Partisans do Jornal Tribuna 
de Petrópolis, a estarem presentes como 
imprensa, pois disseram que a CPI não 
daria em nada e seria suspensa. Convi-
dou também ao povo Petropolitano que 
queira fazer alguma denúncia sobre bar-
reiras sanitárias e pessoas que rece-
beram sem trabalhar, que podem vir a 
seu gabinete e denunciar anonima-
mente. Agradeceu e despediu-se. 4) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a licitação de asfalta-
mento que está em curso e chamou a 
atenção para o valor alto de quase trinta 
e cinco milhões de reais. Disse não ser 
contra o asfaltamento das ruas da ci-
dade e citou o exemplo de asfaltamento 
que esta acontecendo na Estrada União 
Indústria, feita pelo DNIT, que apesar do 
caos do trânsito o trabalho vem sendo 
muito bem feito. Destacou a desob-
strução de áreas de alagamento que 
ocorre em toda extensão desta via. Fa-
lou da necessidade de asfaltar outras 
ruas da cidade que estão mais precárias 
e que não estão no cronograma de asfal-
tamento. Ressaltou que ainda tem locais 
sem asfalto e que em dias de chuva os 
ônibus não conseguem subir. Disse es-
tar encaminhando um ofício ao Prefeito 
pedindo a reavaliação desta licitação 
afim de que possam ser incluídos os lo-
cais que mais necessitam de asfalto. 
Disse ter protocolado no Ministério Pú-
blico uma denúncia dos inúmeros prob-
lemas enfrentados pelos alunos na 
plataforma de ensino Educa em Casa, 
da rede Municipal de Educação, que 
apesar de todos os esforços dos profes-
sores a plataforma ainda tem se mostra-
do ineficiente para o aprendizado dos 
alunos e que os próprios professores 
reclamam muito. Falou que informou na 
denúncia que está recebendo infor-
mações de falta de Professores na Rede 
de Ensino, que levantou esse tema na 
reunião do COMED e foi informada que 
faltam trezentos e vinte e cinco profes-
sores, que muitos não possuem internet 
e não tem suporte para trabalhar. Disse 
que a Secretaria de Educação não dá o 

retorno do que vai ser feito e melhorado. 
Falou que os Profissionais de Educação, 
assim como os professores devem ser 
respeitados. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Senhores Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
dois minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e um de abril de dois 
mil e vinte e um, ás dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer con-
star, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 41ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e um dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
seis minutos, o Vereador Dr. Mauro Per-
alta, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Secretário 
“ad hoc” Vereador Marcelo Chitão, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPEDI-
ENTE: Projeto de Resolução nº: 
4038/2021 da Mesa Diretora. Projeto de 
Lei nº: 3787/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra; Projeto de Lei nº: 4171/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor; Projeto de Lei 
nº: 4182/2021 do Vereador Marcelo Les-
sa; Projeto de Lei nº: 4183/2021 do Ver-
eador Dudu. Projeto de Lei Substitutivo 
nº: 4176/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz; Indicação Legislativa nº: 3264/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; Indicação 
Legislativa nº: 3491/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações Legislati-
vas nº: 4019, 4164 e 4165/2021 do Ver-
eador Yuri Moura. Requerimento de In-
formação nº: 4175/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 4132 à 
4139, 4142, 4144 à 4159 e 4162/2021. 
Terminada a leitura do Expediente, o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para faz-
er uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Citou denúncias que recebeu das 
UPAs, das tendas de COVID-19 e do 
Hospital Nelson Sá Earp, porque foi cria-
da uma superintendência do COVID-19 
a qual a superintendente é ex secretária 
de saúde e que esta superintendente se-
quer apareceu nas unidades. Disse que 
assistiu inúmeras vezes o vídeo do pre-
feito de Chapecó que mostra naquela 
cidade uma ambulância que leva uma 
equipe de enfermeiros e médicos, nas 
casas para acompanhar as pessoas que 
estão com COVID-19, para ver se estas 
pessoas estão realmente bem e fazendo 
isolamento social. Relatou ter feito uma 
indicação para nossa cidade seguir o ex-
emplo de Chapecó, falou que o Prefeito 
Hingo Hammes vem sofrendo perse-
guição, porém, vem provando no dia a 
dia que tratar do povo dá resultado. 
Questionou por terem alguns médicos 
do SUS que não receitam um remédio 
sequer aos pacientes do COVID-19, mas 
não generalizou. Afirmou que tem que 
assinar a carteira dos médicos, para cri-
ar um vínculo com os mesmos e poder 
punir os que faltaram seus plantões. Ci-
tou o exemplo de seu irmão que é poli-
cial e tem a escala de plantão, caso 
tenha algum compromisso no dia do seu 
plantão, solicita a troca ao comandante 
com algum outro policial e não deixa a 
guarnição sozinha. Falou que durante a 
pandemia nenhum Deputado Federal 
veio até nosso município saber como es-
tava, mas que de agora em diante vão 

aparecer vários, pois, ano que vem é 
ano de eleição. Disse que os mesmo vão 
querer vir aqui para enganar o povo e 
levar os votos da população petropoli-
tana. Agradeceu e despediu-se. 2) GIL 
MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre saúde, a pandemia neste momento 
aterrorizador que estamos vivendo. Elo-
giou o Prefeito Hingo Hammes e o 
Secretário de Saúde, que vem tra-
balhando, salvando vidas e fazendo o 
possível. Disse que pediu esclarecimen-
tos maiores ao secretário de saúde pois 
está muito preocupado com o CORO-
NAVÍRUS. Citou o caso de Paulo Gavio-
to, pai de família que veio a falecer em 
função da COVID-19, e a esposa de 
Paulo afirma que veio a óbito, pois, ficou 
aguardando atendimento. Disse que uma 
amiga chamada Marcela o ligou e passou 
o informativo da saúde, foi quando se 
questionou como se ainda tem dez por 
cento de leito disponível de UTI, 
passaram a informação para a esposa de 
Paulo que não tinha como transferir. Con-
vidou o secretário de saúde para estar 
presente nesta Casa, passando números 
reais e explicando como de fato está a 
situação. Parabenizou o Diretor da UPA 
de Cascatinha, João, por ser tão compe-
tente e trabalhar tanto. Disse que a 
solução para tudo isso é a vacina. Afir-
mou ser da base do governo e estar dan-
do apoio ao Hingo Hammes, que pode 
contar com ele, porém, tem que buscar o 
máximo de soluções possíveis e sempre 
falar a verdade. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou do caso em que um morador 
de situação de rua, matou o cachorro en-
forcado com um fitilho. Disse que imedia-
tamente chamou um Guarda Municipal 
que prontamente o atendeu, levando o 
cidadão a delegacia, o corpo do animal 
para perícia, onde foi comprovada a 
morte do cachorro por asfixia e mesmo 
com todas as provas o indivíduo foi solto. 
Citou que a mesma situação aconteceu 
na cidade de Areal e como o Município 
não tem uma delegacia, o cidadão foi le-
vado para a cidade de Três Rios, aonde 
foi fichado, acolheram os cachorros, mas 
o indivíduo continua solto. Falou que a Lei 
Sansão tem que ser cumprida e julgada 
pelo Juiz e não pela autoridade policial. 
Citou também o caso do cidadão que 
afogou o cachorro em uma praia na ci-
dade do Rio de Janeiro, o mesmo está 
preso depois de ser julgado por um Juiz. 
Disse que conseguiu abrir um inquérito 
junto ao Ministério Público para fazer 
valer a Lei em Petrópolis e citou o caso 
do cidadão que matou o cachorro do viz-
inho com enxadadas e que está respon-
dendo a um processo. Falou que quem 
for pego em flagrante ou com provas 
contundentes de maus tratos a animais, 
ficarão engaiolados. Parabenizou as uni-
dades militares e falou sobre as criticas 
recebidas da mudança de local de fun-
cionamento do CIOP, que as pessoas 
que criticaram não entendem de segu-
rança pública. Falou que a CIOP funcio-
nará melhor em conjunto com a Defesa 
Civil, tanto na segurança pública, quanto 
na prevenção de desastres. Elogiou o 
excelente trabalho feito pelo Coronel 
Kempers. Agradeceu e despediu-se. 4) 
OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO PSL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou o Vereador Domin-
gos Protetor pelo trabalho executado e 
cuidados com os animais da cidade de 
Petrópolis. Afirmou que lugar de quem 
maltrata animais é na cadeia. Disse já 
ter denunciado alguns canis ilegais e 
que a família tem um histórico de adoção 
de animais. Citou o caso de um cidadão 
com passagens pela cadeia que es-
faqueou um cachorro no morro do Gulf. 
Falou do seu apoio irrestrito ao pessoal 
do “Retorno as Aulas Já” e que a Socie-
dade Brasileira de Pediatria já mostrou 
como é importante o retorno as aulas. 

Disse que tem situação de crianças de 
quatro anos que já estão apresentando 
síndrome do pânico. Falou sobre dados 
que mostram que o contato das crianças 
com os pais, possui carga viral baixa, 
tendo em vista a potência das crianças 
em relação ao COVID-19. Disse que a 
Câmara de Deputados votou favoravel-
mente ao retorno das aulas como ativi-
dade essencial. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Disse que está recebendo de-
nuncias sobre o COVID -19 de pessoas 
precisando de internação no leito de 
UTI. Citou o caso de uma pessoa que 
deu entrada na UPA no dia dezesseis de 
abril, após a tomografia, foi constatado o 
comprometimento de noventa por cento 
do pulmão, sendo transferido para ala 
vermelha no domingo, já precisando de 
vaga na UTI e que só saiu vaga para o 
Hospital da Fio Cruz em Manguinhos. 
Pediu explicação para o secretario de 
saúde, sobre a vaga ter saído para a ci-
dade do Rio de Janeiro, pois no momen-
to da internação constava ocupação de 
oitenta e três por cento de vagas na UTI 
em Petrópolis, de acordo com o boletim 
de COVID-19. Disse ter acompanhado 
de perto o caso de uma paciente que 
aguardou por cinco dias uma vaga para 
UTI da UPA de Cascatinha. Falou sobre 
o numero de vagas para UTI, desde dia 
quatorze de abril até o dia vinte de abril, 
que tinham oitenta e nove por cento de 
leitos ocupados, usou esses exemplos 
para mostrar que tem vagas nos leitos e 
as pessoas ficam aguardando. Agrade-
ceu o Secretario de Saúde que prontam-
ente marcou uma reunião quarta feira às 
quinze horas, para esclarecer duvidas. 
Disse que vai cobrar a criação da central 
de informações de pacientes internados 
com COVID-19. Falou que as pessoas 
com deficiência precisam ser vacinadas 
rapidamente e as pessoas que moram 
junto a eles que podem transmitir o 
vírus. Disse ter conversado com a secre-
taria de assistência social para chamar o 
mais rápido os profissionais da área que 
passaram no processo seletivo, devido à 
grande demanda por conta da pan-
demia. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3767/2020 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 15 votos. In-
dicações nº: 0563, 0564 e 0566 à 
0568/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2240, 2294, 2297, 2360 e 2375/2021 
do Vereador Dudu; 2394, 2397, 2399, 
2447 e 2452/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 2502 à 2504, 2515 e 2564/2021 
do Vereador Yuri Moura; 2586, 2603 e 
2726 à 2728/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2712, 2764, 2841, 2842 e 
2904/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; 2944 à 2948 do Vereador Marcelo 
Lessa; 2870, 2871, 3184 e 3185/2021 do 
Vereador Fred Procópio, 3397, 3398, 
3403, 3404 e 3407/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 3582, 3599, 3600, 3605 e 
3611/2021 do Vereador Junior Paixão; 
3702, 3735 e 3748 à 3750/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 3831 e 3845/2021 
do Vereador Gil Magno. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 vo-
tos. Fizeram suas considerações no EX-
PEDIENTE FINAL o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, o Vereador Junior Paixão, o Ver-
eador Júnior Coruja, o Vereador Ronaldo 
Ramos e o Vereador Yuri Moura. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja fez 
um convite ao Vereador Octavio Sam-
paio para uma caminhada no Vale das 
Videiras. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e quarenta e oito minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e dois de 
abril de dois mil e vinte e um, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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palcos”, enfatiza o diretor, que 
ao longo do último ano, promo-
veu outras iniciativas para a exi-
bição dos espetáculos do reper-
tório da Satura por meio digital. 

Com 28 anos de estrada, a 
Satura Companhia de Teatro 
tem vasto repertório teatral de 
montagens adultas e infantis, 
que já rodaram vários estados 
desse país. A companhia já con-
tou com a participação de artis-
tas renomados em supervisões 
para alguns espetáculos. Em 
2015 a Satura foi presenteada 
pela lendária Elke Maravilha, 
que se tornou madrinha da com-
panhia, quando na época tam-
bém atuou como supervisora do 
espetáculo musical, Ópera Insâ-
nia. Em 2016, a atriz Rogéria foi 
supervisora do espetáculo An-
drofóbicas e em 2018, o diretor 
teatral Moacir Chaves se juntou 
à companhia para remontar o 
espetáculo Porão de Baleias.

Serviço

Exibição do espetáculo “Jorge, o 
Santo Guerreiro
Data: 23/4, às 19h (espetácu-
lo fica disponível até o domin-
go,25)
Transmissão gratuita


